

15.06.2016

Förderkreis der Städtischen Musikschule spendet für neue Konzertharfe: Dankeschön-Konzert

Der Förderkreis der Städtischen Musikschule hat Anfang des Jahres 14.000 Euro für den Kauf einer neuen Konzertharfe gespendet. Als Dankeschön und zur Einweihung dieses Instrumentes lädt die Musikschule, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3, zu einem Konzertabend am Mittwoch, 22. Juni 2016, um 18.30 Uhr in ihren Kammermusiksaal ein. Schülerinnen und Schüler der Harfenklasse, aber auch Dozentinnen und Dozenten der Musikschule, gestalten gemeinsam den Abend. Der Eintritt ist frei.

Die neue Harfe ersetzt das bisher genutzte, alte Instrument und bietet nun den Schülerinnen und Schülern der Musikschule gute Übungsmöglichkeiten. Die Neuanschaffung wäre ohne die Spende des Förderkreises nicht möglich gewesen.